

旧生徒会役員のみなさん、ありがとうございました

11月8日（水）の朝の時間に、旧生徒会役員の退任式が行われました。学級閉鎖をしていたクラスがあった都合もあり、日時が延期になり、実施方法も校長室からのリモート配信となりましたが、全校生徒に退任の挨拶を届けることができました。今回退任した9名の役員は、松井田中と北中の統合があり不安なところもあったと思いますが、リーダーシップを発揮し、新しい松井田中を引っ張ってくれました。本当にありがとうございました。退任後も新生徒会役員への協力をお願いします。



～旧生徒会役員退任の挨拶～

会 長 3年B組 ○○ ○○さん

私は学校を中心として活動してきた中で、大きく成長することができたと思います。まず思い浮かぶのが責任感をもって行動ができるようになったということです。学校の代表としてふさわしい行動を心がけながら学校生活を送っていく中で、責任感が強まりました。私は1年生の時、全校生徒の皆さんがより楽しく気持ちよく学校生活送れるようにするために学校を中心に立って学校をよりよくしたいという理由で生徒会本部役員選挙に立候補しました。みなさんが楽しく気持ちよく生活できるように学校をよりよくできたかは自分では評価できませんが、全力を尽くすことはできました。最後になりますが、先生方はじめ、全校生徒の皆さんのご協力がなければ、生徒会活動はこんなにも充実しなかったと思います。本当にご協力ありがとうございました。

会 長 3年B組 ○○ ○○さん

私は4月にこの学校に入り、初めはしっかり務めることができるかとても不安でした。しかし、同じ生徒会の仲間、生徒のみなさん、そして先生方のサポートがあったからこそやり遂げることができました。私が特に印象に残っているのは、いじめ防止フォーラムで、他校との交流や積極的な話し合いをすることができ、よい経験になりました。私はこの生徒会活動で、自分の役割に対する責任感や人の上に立ち何かをするその大変さや楽しさを学び、成長することができたと思います。新生徒会役員のみなさんには、学校の代表として、私たちがやり残したことを含め、これからの学校をよりよいものにして欲しいと思います。会長として不甲斐ない点もあったと思いますが、そんな私を支えてくださり、本当にありがとうございました。

副会長 3年A組 ○○ ○○さん

まず、これまで生徒会活動にご協力くださった皆さん、お世話になりました。生徒会活動を通して「司会進行や相手に伝えることの難しさ」「いろいろな立場から考える」ということを学びました。「自分なりに物事を考え」「判断する力を培う」こともでき、とても楽しい経験を積ませていただきました。しかし、退任する私たちが掲げた文化祭実施などの公約の一部は達成されていないものがあり、それだけが心残りです。そのため、上原くんを中心とした新生徒会本部のみんなには心残りとなった公約を実施できるようにがんばって欲しいです。さらなる発展を期待しています。最後になりますが、生徒会本部の活動のためにご尽力いただいた先生方をはじめ、多くの方々のご支援に感謝しています。本当にありがとうございました。

書記 3年A組 ○○ ○○さん

私は皆さんの先頭に立って何かをするというのが苦手なので、不安と緊張でいっぱいでしたが、支えてくださった先生方、協力してくれた皆さんのおかげで1年間書記をやり遂げることができました。そして、今まで知らなかった学校の運営に携わることで、生徒会活動の重要性を学び、松中の本部役員として私生活でも常に責任感をもって行動するように心がけてきました。本年度、北中も統合し、松井田が一つになり、やってみたいこと、改善すべきことなどまだまだやり残したことはたくさんありますが、これからもたくさんの笑顔に会えるように次期生徒会の皆さんに松井田中学校を飛躍させていって欲しいと思います。今まで支えてくださった先生方、生徒会役員の皆さん、そして、協力してくださった全校生徒の皆さん、とても貴重な経験をさせていただき、感謝しています。本当に今までありがとうございました。

書記 2年B組 ○○ ○○さん

生徒会の活動は慣れないことが多く、苦戦したこともありましたが、皆さんのご協力のおかげで乗り越えることができ、たくさんの貴重な経験をさせてもらいました。本当にありがとうございました。

書記 2年C組 ○○ ○○さん

活動する中で、自分の力不足を実感することも多々あり、悔しい思いをすることもありましたが、貴重な経験をすることができ、よかったと思っています。この1年間で経験できたことをこれからの生活に生かしていきます。ありがとうございました。

会計 3年B組 ○○ ○○さん

長いようで短かった生徒会役員としての活動では、私にとってとても貴重なものとなりました。私は北中で半年、松中で半年を過ごしました。同じ生徒会のメンバーや先生方に支えていただいたおかげで、生徒会の任期を何とかやり遂げることができました。最後になりますが、私たち旧生徒会がやりきれなかったこと、やり残したことがまだまだあります。次期生徒会の皆さんにはぜひ私たちの思いを受け継いでもらい、学校生活をよりよいものに変えていって欲しいです。今まで本当にありがとうございました。

会計 2年A組 ○○ ○○さん

私は生徒会役員としてこの1年間、自分から行動を起こし、学校を楽しい場所にしたいという思いで、活動してきました。そこで感じたのが、全校生徒の意見を聞き入れ、それを実現することの難しさです。実現できなかったこともたくさんありましたが、全力を尽くせたと思っています。生徒会に協力してくださった皆さん、ありがとうございました。

会計 2年C組 ○○ ○○さん

先頭に立って何かをするということは、私自身あまりありませんでしたが、やるべきことを自分の中で認識し、全力で裏からサポートができたと思います。松井田中統合1年目、北中が統合した年に生徒会の活動をさせてもらい、貴重な経験をすることができました。この1年間ありがとうございました。

